

COMMUNIQUE DE PRESSE
Dijon, 12 septembre 2025

L'institut Agro Dijon accueille deux étudiantes ukrainiennes au sein de sa formation en alimentation durable

Dans le cadre d'un programme de soutien initié par la Fondation Crédit Agricole Solidarité Développement, la Fondation de l'Institut Agro met en place un nouveau dispositif de bourses destiné à accueillir des étudiantes et étudiants ukrainiens dès la rentrée 2025-2026.

Ce dispositif s'inscrit dans le cadre de son programme Solidarité · Attractivité · Mobilité, qui encourage l'ouverture sociale, la mobilité internationale et la diversité au sein des écoles de l'Institut Agro. Cette bourse, attribuée selon des critères académiques et sociaux, couvre les frais de voyage et de vie pendant un an des étudiantes et étudiants bénéficiaires.

C'est dans ce cadre que l'Institut Agro Dijon a accueilli cette semaine les deux premières bénéficiaires de ce dispositif. Mariia L., 23 ans, et Olena Z., 22 ans, étudiantes à la National University of Life and Environmental Sciences of Ukraine (Kiev), ont intégré la formation d'ingénieur en alimentation durable spécialisée en formulation alimentaire et en innovation. Cette spécialisation de dernière année d'ingénieur entièrement dispensée en anglais, leur permettra de poursuivre à l'issue ce premier semestre par un stage favorisant ainsi l'échange d'expérience et la transmission d'expertise autour de l'innovation et de la conception de produits alimentaires durables.

« Nous sommes très heureuses d'être à Dijon. Cette expérience est une belle opportunité pour nous de découvrir les travaux de recherche et d'innovation français autour de l'alimentation. La situation étant compliquée en Ukraine avec la guerre, pouvoir poursuivre nos études en France est une chance. »

Mariia L. et Olena Z.



Le programme de soutien aux étudiantes et étudiants ukrainiens initié par la Fondation Crédit Agricole Solidarité Développement s'est construit autour d'une réflexion commune réunissant les structures académiques françaises, le rectorat de Kiev, la National University of Life and Environmental Sciences of Ukraine, le Crédit Agricole Ukraine et la Fondation Crédit Agricole Solidarité et Développement (CASD). Grâce au soutien financier de cette dernière, quatorze étudiants ukrainiens bénéficient d'une immersion dans les campus français dès la rentrée de septembre 2025.